



2 Pièces

67 m²

Réf. MP-2750

3 700 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein d'une adresse de prestige, au coeur du Carré d'Or et face aux Jardins du casino, ce spacieux appartement d'angle, parfait pour un pied à terre, offre une position centrale. Une cave complète ce bien. D'une surface de 67 m2 dont 8m2 de terrasse, il dispose d'une entrée avec rangements, un séjour avec cuisine ouverte entièrement équipée, une chambre avec rangements et une salle de bains complète avec toilette invités. Le Park Palace est un immeuble de haut standing avec piscine intérieure et conciergerie 24h/24, au coeur du Carré d'Or, face aux jardins du Casino. Type de produit : ...

Located at a prestigious address in the heart of the Carré d'Or and facing the Casino Gardens, this spacious corner apartment is the perfect pied-à-terre, offering a truly central position. With a surface area of 67 sqm, including an 8 sqm terrace, it features an entrance with built-in storage, a living room with a fully equipped open kitchen, a bedroom with built-in wardrobes and a full bathroom with a guest toilet. A storage room completes the property. The Park Palace is a high-end residence with an indoor swimming pool and 24/7 concierge service, ideally situated in the heart of the Carré ...

MIELLS MONACO REAL ESTATE

14, avenue de la Costa - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

